
 

 
 

 

Caro Henrique! 

 

Hoje estamos em dezembro de dois mil e vinte e três, novamente em 

Coimbra, e oito anos após a fundação da UVE. Esta marca cronológica traz 

consigo quatro mandatos de Conselho Diretivo sob a tua 

responsabilidade. Ao longo do tempo temos explicado inúmeras vezes o 

que é a UVE, como surgiu, quem a fundou e fundamentalmente o porquê 

de ter sido criada. Ano após ano, o fio condutor tem sido um só – 

promover a Mobilidade Elétrica em todas as suas vertentes. Todavia, hoje 

não é dia de escrever mais um artigo para o portal, nem para a Blueauto, 

nem de responder aos jornalistas. Não é dia de escrever documentos e 

memorandos, nem de dirigir a atividade da UVE. Hoje é dia de escrever 

para ti, e registar para a história o associado número um e o primeiro 

presidente da UVE. Hoje é dia de celebrar a tua existência e de te 

homenagear! A tua pessoa tem sido o rosto da nossa querida Associação, 

e olhar para trás é olhar para os milhares de intervenções que estão 

registadas em reuniões, em encontros regionais e nacionais, em 

entrevistas a jornais, rádios, televisão e internet, em palestras, tertúlias, 



 

 
 

conferências, em viagens nacionais e internacionais, e participações nos 

campeonatos das Novas Energias. Hoje, afirmamos perante esta 

assembleia, que temos muito orgulho e muita honra em termos partilhado 

todos esses momentos na tua companhia. Dizemos que estamos muito 

gratos pelos teus esforços e dedicação na criação e na afirmação pública 

da UVE. 

Olhar lá para fora, para o mesmo parque de estacionamento onde em 

dezembro de dois mil e quinze estiveram presentes os fundadores e 

vislumbrar hoje a instalação de carregadores de veículos elétricos naquele 

local é relembrar o enorme caminho percorrido e ter a certeza que o 

trabalho da UVE será cada vez mais e de maior responsabilidade. Estamos 

no caminho certo, porque sabemos que não tem sido fácil de o percorrer. 

Sabemos dos obstáculos que têm aparecido, mas com a ajuda e 

colaboração de um conjunto enorme de associados e pessoas amigas, é 

hoje possível referir o nome UVE e adjetivá-lo como instituição credível, 

respeitada e capaz de responder a desafios. 

Há dois anos fomos reconhecidos com o Estatuto de Entidade de Utilidade 

Pública. A tutela, as autarquias, as marcas e as empresas olham para a 

nossa Associação pelo seu valor e pela interferência positiva que 

provocamos no país. E esse patamar foi alcançado com muito trabalho. E 

esse trabalho vem da força e dedicação das pessoas que suportam a ação 

da UVE. Muitas vezes costumas explicar que a UVE não é a soma de todos 

nós, mas sim a multiplicação de todos nós. No Universo há fenómenos 

misteriosos e inexplicáveis, mas isso deixamos para os cientistas. Para nós, 

interessa-nos apenas a magia de saber que algures no tempo as nossas 

vidas se cruzaram e que a partir dessa altura criámos algo de bom e 

ajudámos esta entidade a crescer. Não estamos a falar de um filho ou de 

uma pessoa física, mas sim de um legado. Um legado que será transmitido 

aos próximos que virão certamente depois de nós. 



 

 
 

Sabíamos que o dia de hoje chegaria, mas também estamos certos que o 

ciclo dos primeiros oito anos terá seguimento. Tiveste o cuidado de nos 

relembrar sobre isso e aqui estamos para dar continuidade a esse legado 

que está para o todo sempre gravado com a tua marca. 

A partir de hoje o Henrique Sánchez passa a ser o nosso primeiro 

Presidente Honorário! Obviamente que iremos continuar a contar com a 

tua presença e participação. Neste momento é um facto que a UVE faz 

parte do teu ADN e por isso a renovação celular do teu corpo fará com 

que nos acompanhes daqui em diante. 

Terminamos esta homenagem com um pedido à assembleia. Peço o favor 

que se levantem e que digamos em conjunto uma frase muito simples: 

“Obrigado Henrique!” e que depois brindemos o Henrique com uma 

enorme salva de palmas! 

 

Coimbra, 16 de dezembro de 2023 

 


